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ASSEMBLEA DEL FORUM DEI GIOVANI

Presenti:
● Addai John
● Ansaloni Nicolò
● Baldini Anna
● Bottone Antonella
● Feloni Christian
● Molinari Rachele
● Veratti Federica

Si riunisce l’assemblea del Forum

Bottoni fa un breve sommario dei temi che verranno trattati in serata. Tra cui il tema più
discusso e centrale per l'attività del forum, vale a dire le attività da proporre alla cittadinanza
nel breve periodo e l'anno prossimo.
In un dibattito compartecipato sono emerse le preoccupazioni relative al livello di
informazione tra i giovani sulle imminenti elezioni regionali, discutendo perció sulla
possibilitá di contattare professori del Liceo Morandi per fare un'ora di educazione civica in
orario scolastico per sensibilizzare al voto, congiuntamente al invitare a seguire una
discussione serale (sempre gestita dal forum) in cui si approfondisce il tema delle elezioni.
Si è poi scelto di voler organizzare un evento in occasione del 25 Novembre, il fine sarà
quello di portare ad un ampio pubblico i temi relativi alla violenza di genere. In futuro si
pensava poi alla possibilità di allestire eventi che mostrino come praticare la rianimazione
oppure a flash mod da gestire con l'aiuto di scuole di danza.
Sull'organizzazione e costruzione di tali eventi non si è discusso nelle specifico lasciando
aperte molte incognite che troveranno risposte nelle riunioni a venire.
Riguardante il prossimo anno si è invece proposto di concentrarsi sulla divulgazione, in
particolare serate guidate da un divulgatori per metá parte e per l'altra dal Forum con una
discussione aperta. Senza però trascurare la riproposta di attività primaverili come lo yoga al
parco. In conclusione la discussione si è spostata sulle possibilità di partecipazione di noi del
forum ad eventi come il Passeggiando gestendo una tappa, oppure della realizzazione di un
podcast gestito da noi ragazzi del forum. Le tematiche di trattazione del podcast sono state
a lungo discusse senza peró determinarne una vincente sulle altre proposte, motivo per il
quale sarà necessario tornare a parlarne.

L’assemblea del Forum non convoca in questa sede la successiva riunione. La
convocazione di quest’ultima verrà effettuata con mezzo digitale.
L’assemblea del Forum si aggiorna.

Il verbalista



Nicolò Ansaloni


